



Endlich! Der Beverrundweg wird eröffnet.

Foto: Hans-Dieter Schmitz

## Einmal um die Bever

**WANDERWEG** Samstag offiziell eröffnet.

Von Fabio Astuni

Und wieder ist Hückeswagen um eine Attraktion reicher. Am Wochenende eröffneten der Sauerländische Gebirgsverein und der Deutsche Volkssportverband an der Gaststätte Beverblick den Be verrundweg. Den Wanderpfad, der rund um die Bever führt, gibt es zwar schon lange, jedoch konnte er nicht als solcher wahrgenommen werden, wie Norbert Bangert vom SGV betonte: „Die Bezeichnungen der Wege hatten umständliche Namen wie X28 oder A3.“ Eine Kooperation von SGV, DVV und Stadt hatte es möglich gemacht. Wanderer können sich nun an den Schildern mit dem großen B orientieren und somit herrliche Aussichten auf die Bever und deren Umgebung genießen. Insgesamt ist die Strecke 15 km lang und führt zu großen Teilen unmittelbar am Ufer vorbei. Bericht folgt